

CORONA-PANDEMIE

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir erleben eine bisher kaum vorstellbare gesundheitliche Krise, die auch von uns Hausärzten besonnenes und rationales Handeln erfordert, auch um unsere Krankenhäuser zu entlasten. Wir müssen unabhängig von wirtschaftlichen Interessen alle Routineterminale unterlassen und uns auf die Behandlung des wirklich notwendigen konzentrieren. Wir müssen insbesondere unsere alten und chronisch kranken Patienten schützen und Sie so gut wie möglich vom normalen Praxisbetrieb fernhalten. Wir werden weiter viel telefonieren müssen und sollten versuchen gut erreichbar zu bleiben. Der BHI hat nicht die personellen Ressourcen eigene Praxishilfen zu erstellen. Wir verweisen hier gerne auf die Seiten des [Hausärzterverbandes](#). Auch die die [DEGAM](#) und [DEXIMED](#) haben entsprechende Informationen veröffentlicht. Die tägliche Information auf den Seiten des RKI ist bei Ihnen sicherlich bereits selbstverständlich. Zur Praxisorganisation kann auch der [Influenza-Pandemie-Plan](#) hilfreiche Anregungen geben.

Ich wünsche Ihnen viel Kraft, bleiben Sie gesund.

Dr. Kai Schorn Vors. BHI